



## Niclas und Noah benötigen dringend Stammzellenspender

Liebe Schülerinnen, Schüler und Eltern,

ein Schüler des Hofmiller-Gymnasiums, Niclas Kiepe (16), ist an einer äußerst seltenen und bösartigen Blutkrankheit MDS (Myelodysplastisches Syndrom) erkrankt. Niclas benötigt dringend einen Stammzellenspender.

Gleichzeitig sucht der 20-jährige Noah aus Freising, der erneut an Leukämie erkrankt ist, einen Spender.

### **Aus diesem Grund findet am Samstag, 18.02.2017 von 10.00 - 16.00 Uhr eine Typisierungsaktion an zwei Standorten statt:**

- Josef-Hofmiller Gymnasium - Aula  
Vimystr. 14, 85354 Freising
  
- Uni Weihenstephan  
Foyer des Lehrstuhls für Ernährung und Immunologie  
Gregor-Mendel-Straße 2, 85354 Freising

Parkmöglichkeiten sind an beiden Standorten ausreichend vorhanden.

Teilnehmer an der Aktion im Hofmiller-Gymnasium erhalten kostenlose Ausfahrtickets für die Tiefgarage des nahegelegenen Marriott Hotels (Alois-Steinecker-Straße 20).

Wir bitten Sie ganz herzlich um Ihre tatkräftige Unterstützung, sei es nun als potentieller Stammzellenspender oder auch durch eine Geldspende. Denn jede einzelne Typisierung kostet 50,-€, die die Stiftung Aktion Knochenmarkspende Bayern (AKB) übernimmt. Die Kontoverbindung der AKB lautet:

Stiftung Aktion Knochenmarkspende Bayern  
IBAN: DE55 7025 0150 0022 3946 13  
Verwendungszweck: Niclas/Noah-Freising

Für Ihre Spende ab 50 Euro erhalten Sie auf Wunsch eine Spendenquittung.

Übrigens: Bei der großen Typisierungsaktion in Wolfersdorf vor 3 Jahren haben sich mehr als 2300 Menschen typisieren lassen. Bislang sind daraus bereits 25 Spender gefunden worden – 25 gerettete Menschenleben bei nur einer solchen Aktion!

Bitte lassen Sie sich typisieren!

Bitte schenken Sie Niclas, Noah und anderen Erkrankten Hoffnung und die Chance auf eine Zukunft!

R. Stichlmeyr  
- Schulleiterin FOS/BOS Freising -

Manfred Murr  
- Helferkreis -